



- Setup Instructions
- Aufbauanleitung
- Istruzioni di montaggio
- Instructions de montage
- Montage-instructies

Sit2GO 2.0

Telescopic Outdoor Stool



Art. 0404101N.C20

brunneroutdoor.com

Sit2Go 2.0



Wir gratulieren zum Kauf Ihres neuen Sit2Go Teleskophockers. Sie verfügen jetzt über einen hochwertigen Alu-Teleskophocker mit sehr kompakten Abmessungen.

Für optimale Verwertung – verwenden Sie die Bedienungsanleitung!

Vor der Verwendung und für eine optimale Ausnutzung Ihres Sit2Go, ist es wichtig, über dessen Einsatz- und Anwendungsmöglichkeiten Bescheid zu wissen. Wir empfehlen Ihnen deshalb, diese Bedienungsanleitung gründlich durchzulesen. Das Durchlesen dieser Bedienungsanleitung wird Ihnen deshalb sowohl Zeit als auch unnötige Ärgernisse ersparen.

Wenn Sie während des Durchlesens auf dieses Warnzeichen stoßen, bitten wir Sie zu bemerken, daß hier Schadensgefahr an Benutzer(in) bzw. Gerät möglich ist.

Aufbau:

Alugestell und Sitzbezug aus dem Packbeutel entnehmen (Abb. 1)

Das teleskopierbare Hocker-Standbein komplett ausziehen (4 Elemente müssen sichtbar sein) (Abb. 2).

Wichtig. Immer darauf achten, dass alle Elemente bis zum Anschlag ausgezogen - und eingerastet sind!

Sitzbezug montieren:

Auflagearme des Gestells nach oben ausrichten und in die entsprechenden Ecktaschen an der Unterseite des Sitzbezuges bis zum Anschlag einführen (Abb. 3).

Bitte beachten: Die Ecktasche mit der angenähten Zuglasche muss als letzte mit dem Auflagearm belegt werden. Durch leichtes Ziehen der Zuglasche erhält der Sitzbezug die nötige Vorspannung.

Höheneinstellung (2 Varianten):

a) Durch Verstellung des letzten Segments (Einrastknopf) - 3 Verstellmöglichkeiten (Abb. 4)

b) Durch das Teleskopieren der einzelnen Elemente - 2 Verstellmöglichkeiten (Abb. 5)

Bitte beachten: Bei Verstellmöglichkeit b) immer den jeweils oberen Einrastknopf betätigen. Dabei darauf achten, dass die teleskopierbaren Elemente fest eingerastet sind.

Ihr Sit2Go Teleskophocker ist nun einsatzbereit.

Abbau:

Durch Drücken des oberen Einrastknopfes (Abb. 6) bei gleichzeitigem Einschieben aller Elemente wird das teleskopierbare Hockerbein wieder in die Anfangsposition gebracht.

Sitzbezug vom Gestell lösen. (Abb. 7)

Gestell und Sitzbezug im Packbeutel verstauen. (Abb. 8)

Sit2Go 2.0

Congratulations on the purchase of your new Sit2Go telescopic stool. You now have a high-quality aluminium telescopic stool with very compact dimensions.

For optimal use - use the instruction manual!

Before using your Sit2Go and for optimal utilization, it is important to know about its possible uses and applications. We therefore recommend that you read these operating instructions thoroughly. Reading this manual will therefore save you time and unnecessary hassle.

If you come across this warning sign while reading this manual, please note that there may be a risk of damage to the user or the device.

Setup:

Remove the aluminium frame and seat cover from the packing bag (Fig. 1).

Pull out the telescopic stool leg completely (4 elements must be visible) (Fig. 2). Important. Always make sure that all elements are extended to the stop - and locked in place!

Fit the seat cover:

Position the support arms of the frame upwards and insert them into the corresponding corner pockets on the underside of the seat cover as far as they will go (Fig. 3).

Please note: The corner pocket with the attached pull tab must be the last to be fitted with the support arm. The seat cover is pre-tensioned by gently pulling the pull tab.

Height adjustment (2 variants):

a) By adjusting the last segment (snap-in knob) - 3 adjustment options (Fig. 4)

b) By telescoping the individual elements - 2 adjustment options (Fig. 5)

Please note: If variant b) is used, always press the snap-in knob right above the element you want to telescope. Always make sure that the telescopic elements are firmly engaged.

Your Sit2Go telescopic stool is now ready for use.

Disassembly:

By pressing the upper snap-in knob (Fig. 6) while simultaneously pushing in all the telescopic elements, the telescopic stool leg is brought back to its initial position.

Remove the seat cover from the frame. (Fig. 7)

Stow the frame and seat cover in the packing bag. (Fig. 8)



Sit2Go 2.0

Abb./Fig. 1



Abb./Fig. 2



Abb./Fig. 3



Abb./Fig. 4



Abb./Fig. 5



Abb./Fig. 6

Abb./Fig. 7



Abbildung 8



**BITTE BEACHTEN: Maximale Belastbarkeit
120 kg**